

ASSURANCE MUTUELLE DES FABRIQUES

MONSIEUR le chanoine Martin, secrétaire trésorier de l'Assurance mutuelle des Fabriques, nous demande de publier la note suivante :

« Ceux qui n'ont pas encore versé à l'Association d'Assurance mutuelle des Fabriques le montant dû pour l'incendie de Saint-Valentin, sont priés de le faire immédiatement. »

« La fabrique de Saint-Valentin a droit à tout l'argent qui lui revient, depuis le 6 juin. »

INFORMATIONS

ET

VARIETES

La mort de M. Gladstone

LE célèbre homme d'état anglais est mort le jour de l'Ascension. Une des dernières paroles qu'il a prononcées pendant sa longue agonie a été une invitation à la prière qu'il adressait à son entourage : « Commencez à prier. »

Si cet homme de grand talent dont l'influence a été si longue et si grande, n'a pas été favorable à Rome, s'il a favorisé la fatale unité de l'Italie, Dieu lui tiendra compte de sa foi profonde et de sa campagne ardente contre le divorce. Ajoutons que M. Gladstone a été sur le point de suivre l'exemple salutaire de celui qui devait être l'illustre cardinal Newman et du futur cardinal Manning, et que le révolté qui l'a peut-être éloigné de la véritable Eglise porte devant Dieu et devant l'histoire une responsabilité plus lourde que l'homme d'Etat dont la mort est pour l'Angleterre un deuil national.

Semaine de Marseilles.

Le tombeau de saint Benoît

Le Souverain-Pontife voulant accomplir la généreuse promesse qu'il avait faite aux bénédictins du Mont-Cassin, d'orner